

Nominations



Sur décision de Mgr Philippe Ballot à partir du **1^{er} mai 2021**

Doyenné de Haute-Tarentaise

- Père **Mario Ponta** a été nommé, le jour de son ordination presbytérale, vicaire paroissial des paroisses Saint-Martin d'Aime-La-Plagne, Saint-Maurice en Haute Tarentaise, Saint-Jacques de Tarentaise-Tignes-Val d'Isère.

Sur décision de Mgr Philippe Ballot à partir du **1^{er} septembre 2021**

Doyenné de Chambéry

- Père **Loïc Molina d'Aranda**, prêtre du diocèse de Chambéry, est nommé curé de la paroisse cathédrale Saint-François-de-Sales.
- Monsieur l'abbé **Désiré Jean Pascal Boudah**, prêtre de l'archidiocèse de Ouagadougou (Burkina Faso), est nommé vicaire paroissial des paroisses Saint Pierre du Lac – La Motte – Le Bourget et Saint François de Sales des Hauts de Chambéry.
- Père **Bernard Dupraz**, prêtre du diocèse de Chambéry, est nommé administrateur des paroisses La Croix du Nivolet et Saintes-Marthe et Marie-La Ravoire pour une période d'un an. Il reste chargé pour deux ans des chantiers immobiliers (mission catholique, Maché, Association Immeubles St Joseph). Il conserve ses autres ministères.

Doyenné de Maurienne

- Monsieur l'abbé **Alexis Kutinu**, prêtre du diocèse de Matadi (République Démocratique du Congo), vicaire paroissial des paroisses cathédrale Saint-Jean-Baptiste en Maurienne, Saint-Michel en Maurienne et Sainte-Thècle-Le Galibier, est nommé administrateur de la paroisse Sainte-Marie-Madeleine-La-Chambre pour un an.

Doyenné de l'Avant Pays Savoyard

- Père **Louis Duret**, prêtre du diocèse de Chambéry, délégué épiscopal au service des différentes communautés pour le diocèse de Chambéry, administrateur de la paroisse Sainte Rose en Aiguebelette, est reconduit pour un an.
- Père **Jacques Purpan**, prêtre de la Mission de France, administrateur de la paroisse La Sainte Famille en Pays Yennois, est reconduit pour un an.

Responsable Interdiocésain à la Formation au Ministère

- Père **Christian Auffret**, prêtre du diocèse de Chambéry, recteur du Sanctuaire Notre-Dame de Myans et curé de la paroisse St-Anthelme du Granier, est nommé Responsable Interdiocésain à la Formation au Ministère.

A NOTER :

Installation du curé de la paroisse Cathédrale St-François-de-Sales à Chambéry : **19 septembre 2021**